
JT 823 Impulse x Kleiner Drache

Beitrag von „JürgenTh“ vom 22. Juli 2010, 13:35

hallo Thomas

Ja, die Impulse vererbt nicht immer ihre blüten größe weiter. Das ist eben so , danke das du 
mehr hier geantwortest hast. Freue mich über eine beurteilung, Egal ob gut oder schlecht. 
gruß Jürgen Th

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/589-jt-823-impulse-x-kleiner-
drache/&postID=5411#post5411
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